

《雑学風味》「キツツキ」

キツツキが木を突く主な理由は、木の中の虫を食べる、巣穴をつくる、縄張りを主張するためだそうです。食べている虫は主にアリ(蟻)や甲虫種の幼虫が多いそうです。

まちのできごと

健やかな成長を祝い

こどもの日の集い

5月5日のこどもの日を前に、5月2日、藤里幼稚園においてこどもの日の集いが行われました。

女の子に見守られる中、男の子が元気に入場し始まつた集会では、園長先生から子どもの日の由来についてお話を聞いたり、「いのぼりのうた」を歌つたり、こいのぼりリレーをして楽しみました。その後、みんなでかわ餅をいただいてこどもの日のお祝をしました。



落ちないように気をつけて

健康で豊かな人生を

ふじこま大学開校式

今年度のふじこま大学開校式が5月11日に開催され、受講者43名が出席し、学生手帳を受け取りました。

ふじこま大学は、町民が個々の特性を生かし、自ら生きがいを感じながら生活できるよう工夫し、明るく楽しい家庭づくり

藤里小学校大運動会

仲間とともに全力疾走



講師の先生を紹介します

くりや地域社会づくりに参加するための学習目標に昭和61年に開校され、これまで多くの方々が受講しています。

32年目を迎えた今年度は、新入生3人を含む62名が、それぞれ園芸、料理、茶道、踊り、民謡・歌謡、書道、陶芸、絵手紙、切り絵、新設された大正琴の10コースの講座を受講し、11月9日の閉校式まで学習や作品作りに励みます。

またこの日は、第1回教養講座が開催され、株式会社アルビオン白神研究所の駒井史訓氏を講師に迎え「アルビオンの植物研究」と題した講座がおこなわれました。

カメラピックス



(5/16 小学生育苗センター見学)



(5/10 敬老式)



(5/6 第13回藤里クラブ杯野球大会)